Señor Pascual Diaz Lopez.

· Guantánamo.

Muy señer mie:

He recibide su atenta carta sobre el escandaloso asunto de los terrenos en que habitan los indios de Yateras.

Creo inútil toda acción que intente aquí un grupo de ciudadanes.

Es el pueblo de Cuba, cuando despierte a la noción de sus verdaderos intereses, el que puede poner coto a estos heches lesivos de to
da moral pública.

Miéntras vea con indiferencia que se suceden en la Administración hombres y partidos sin verdadera conciencia de su responsabilidad ante la patria, males como ese y si es posible, peores, se repetiran uno y otro día.

No tengo inconveniente en que publique Vd estas

Soy su atento y s.s.

Enrique J. Varena.

Habana, 4 de Agosto, 1924.

